

Cool

war's. Und das sogar in zweierlei Hinsicht!

Zum einen das Wetter. Wirklich mehr als 0 Grad waren in Hückelhoven an diesem Tag nicht drin.



Jedoch war dies auch schon alles, was mir an Kälte entgegenschlug. Ein unglaublicher warmer Empfang Seitens der Verantwortlichen vor Ort, eingeleitet durch Steffi, begleitete mich über den gesamten Tag. Vom ersten Moment an fühlte ich mich willkommen und der Eindruck wurde über den gesamten 4,5 stündigen Aufenthalt nicht enttäuscht.



Aber mal der Reihe nach!

Nun! Warum habe ich mich bei meinem ersten Besuch für Hückelhoven entschieden?

Hier wollte ich zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen. Da Björn Roden im BDS/LV4 unser Beauftragter für Datenschutz und dies mein erster Bericht ist, sind wir schon seinerzeit, unmittelbar nach meiner Wahl bei der Landesdelegiertenversammlung im Dezember 24 dahingehend verblieben, dass wir uns zum Thema Datenschutz vorab einmal austauschen. Dies ist dann vor Ort auch

SSV Rurtal Hückelhoven (Bezirk 5) am 11.01.2025

Ein Bericht von Thomas Pudel, Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit des LV 4 NRW im BDS

geschehen. Danach wurde ich den Verantwortlichen der laufenden Bezirksmeisterschaft Kurzwaffe vorgestellt und „übergeben“. Hier hatte ich dann die Möglichkeit, mir die Schießanlage mit vier Ständen in Ruhe anzuschauen. Die Stände haben folgende Einteilung:

Stand 1:	25m	Disziplinen: Präzi, Kombi, Fallscheibe und Speed
Stand 2:	50m	Disziplinen: ausschließlich Langwaffe (nicht belegt)
Stand 3:	25 m	Disziplinen: Kurzwaffe statisch, Flinte/Fallscheibenstand
Stand 4:	100m	Disziplinen: Mehrdistanz Kurzwaffe

Bahn 1

Schützenstände



Scheibenwechsel



Bunker



Bahn 3

Impressionen



Bahn 4

Aufsicht



Wettkampf



Auswertung



Respekt! Ich wünschte, ich hätte das mit der KW auch mal so drauf ☺

Aber was nützen dir gute Schützen, ohne die unzähligen ehrenamtlichen Helfer und Schießleiter, welche ich an dieser Stelle einmal besonders hervorheben möchte. Während einer BM oder LM jedes Wochenende auf dem Schießstand zu verbringen, bedeutet Verzicht auf Freizeit und Familie. Und dies alles neben dem normalen Job!

Das muss man wollen und leben, sowie das Verständnis der Familie/Partner haben, sonst funktioniert das nicht. Insofern möchte ich an dieser Stelle meinen besonderen Dank aussprechen.

Ohne euch wäre dieser Sport nicht möglich! Vielen, vielen Dank dafür!

Wo wir gerade beim Thema sind.

In Hückelhoven war am 11.01.25 der letzte Tag der BM/KW.

Jedoch war dies nicht der einzige Tag auf diesem Schießstand. Im Vorfeld gab es bereits die BM/LW.

Die Bezirksmeisterschaft für Langwaffe fand vom 12.10.2024 bis 28.12.24 statt.

Dort starteten 479 Schützen aus 75 Vereinen mit insgesamt 2534 Starts.

Die Bezirksmeisterschaft für Kurzwaffe fand vom 09.11.24 bis 11.01.25 statt.

Dort starteten 270 Schützen aus 38 Vereinen mit insgesamt 1012 Starts (neuer Rekord).

Eine wahrlich beeindruckende Zahl. Respekt und Gratulation an alle Verantwortlichen und Schützen.

Diese Zahlen wurden mir freundlicherweise von Christoph Hagedorn zur Verfügung gestellt. Vorstandsvorsitzender des SSV Rurtal Hückelhoven. Vielen Dank dafür, Christoph.

Apropos SSV Rurtal Hückelhoven!

Ebenso beeindruckend sind die Mitgliederzahlen dieses Vereins.

So gibt es ca. 250 (in Zahlen zweihundertfünfzig) Mitglieder beim SSV. 230 davon gehören dem BDS an und die restlichen 20 Mitglieder sind noch aus alten RSB-Zeiten. Darüber hinaus trainieren auf dieser Anlage noch weitere neun Gastvereine, sowie eine Wach- und Schießgesellschaft. Damit sind die Kapazitäten vollumfänglich erschöpft.

Damit man hier den zukünftigen Herausforderungen gewachsen ist und bleibt, laufen parallel zum Schießbetrieb umfangreiche Modernisierungs- und Umbaumaßnahmen, welche mit ca. € 600.000 zu Buche schlagen. Diese werden u.a. aus Landes, eigenen sowie BDS-Mitteln finanziert, bzw. kreditiert.

Hiermit möchte ich diesen Bericht auch schließen, jedoch nicht ohne mich abschließend nochmals für den tollen Empfang, die Unterstützung, sowie die Informationen bei allen zu bedanken. Es war ein spannender und kurzweiliger Tag, mit tollen Eindrücken und netten Menschen. Einen besseren Start hätte ich mir nicht wünschen können.

Ach ja. Ich bitte um Nachsicht, falls ich vielleicht den Ein- oder Anderen vergessen habe zu erwähnen. Hier gehe ich davon aus, dass es im Zuge meiner Tätigkeit noch ausreichend Gelegenheit geben wird, dies nachzuholen. Insofern.....

Ich wünsche dem SSV Rurtal Hückelhoven, sowie allen Sportschützen für die Zukunft alles Gute und bin sicher, dass man sich „sieht“.

Thomas Pudel

Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit des LV 4 NRW im BDS,
im Januar 2025